



Síntesis de medios

16 de julio de 2023

Primeras Planas

Exigen a AMLO respetar las leyes
Drones artillados, nueva amenaza en seguridad
Ponen más candados a giras de corcholatas
Ordena INE frenar asambleas públicas de las corcholatas
Buscan litio en seis estados
¡Arranca ! pero no del todo

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detenidos por robo a transeúnte

Dos hombres y un menor de edad fueron detenidos en la alcaldía Iztapalapa, señalados como posibles responsables de despojar de sus pertenencias a una ciudadana en calles de la alcaldía Xochimilco. Los hechos tuvieron lugar cuando **policías** de esta dependencia realizaban funciones de prevención y patrullaje en la cerrada de Dalia y la calle Dalia, en la colonia Barrio San Cristóbal, de la alcaldía Xochimilco, fueron requeridos por una persona de 53 años de edad que les solicitó auxilio. [La Prensa](#)

Detenido al intentar vender moto robada por internet

Un hombre que intentó vender a través de una red social una motocicleta, al parecer robada en el Estado de México, fue detenido en la alcaldía Gustavo A. Madero por efectivos de la **SSC**, tras atender una denuncia ciudadana. El denunciante agregó que, al buscar en redes sociales, encontró a la venta una motocicleta que cumplía con las características de la suya, por lo que hizo contacto con el vendedor y lo citó para realizar la compra, y por ello solicitó el apoyo de los oficiales para recuperar el vehículo. [La Prensa](#)

Fraudes en la CDMX alcanzan cifras récord

Los fraudes aumentaron 85 por ciento en la Ciudad de México entre el primer semestre de 2018 y el mismo periodo de 2023, de acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. La oficial de la Policía Cibernética de la **SSC**, Sandra García, dijo en entrevista que este tipo de enlaces [de ofertas laborales] pueden resultar maliciosos y robar información personal o activar las cámaras de los celulares. [El Sol de México](#)

Regresó la normalidad al Reclusorio Oriente; hay una discreta vigilancia

Treinta efectivos de la **SSC** permanecieron en el acceso principal del Reclusorio Oriente tras la riña entre dos grupos de reos en los dormitorios 5 y 6, que mantuvo la manifestación de sus familiares hasta la madrugada de ayer a fin de evitar cualquier intento de trasladarlos a otro penal. A las 10 de la mañana se permitió el ingreso de los familiares, que incluyó a quienes no tenían asignado el sábado como día de visita. [La Jornada](#)

Sangriento choque; muere motociclista

Un motociclista resultó muerto tras impactarse contra la caja de un tráiler, en el perímetro de la colonia Nueva Industrial Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero, su acompañante resultó herido. El operador del tráiler fue detenido por elementos de la **SSC**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Cuidado Animal

Personal de la **Brigada de Vigilancia Animal** y de la Fiscalía General de Justicia rescató ayer a dos perritas que habitaban en un vehículo en la colonia Doctores, en la alcaldía Cuauhtémoc. Esto luego que la dependencia de la **SSC** recibió denuncias vecinales. Además, la Brigada ayudó a una iguana que quedó atrapada en una cerca de púas en un domicilio de la colonia Provincia, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [Reforma](#)



Síntesis de medios

16 de julio de 2023

Policiaco

Balean a dos Hombres en Iztacalco

Dos hombres fueron atacados a balazos tras sostener una discusión con sujetos armados en calles de la colonia Ramos Millán perteneciente a la alcaldía Iztacalco. Uno de ellos murió en el hospital. De acuerdo con primeros reportes, las víctimas se encontraban a bordo de una motoneta y mientras platicaban con una mujer sobre la avenida Canal de Tezontle, tres individuos los encararon y luego de hacerse de palabras, salió a relucir un arma de fuego. Elementos de la **SSC** acudieron al lugar y de inmediato solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Sistema Penitenciario

Gratis al Papalote, las personas en reinserción social

Entre 150 y 200 personas en libertad, de prisiones capitalinas y sus familias, podrán visitar cada mes, de manera gratuita, Papalote Museo del Niño, en la segunda sección de Chapultepec, para fomentar la unión familiar y la reconstrucción de redes de apoyo que son fundamentales en el proceso de reintegración a la sociedad. [La Prensa](#)

Justicia

Ayer sí vincularon a proceso a Luis Ángel

Un día después de haber sido liberado y reaprehendido, Luis Ángel "N" fue vinculado a proceso por delito contra la salud, el mismo por el que otro juez lo dejó en libertad. El hombre, considerado por las autoridades como uno de los cuatro autores materiales del robo a una joyería de plaza Antara, se quedará en el Reclusorio Varonil Oriente. De acuerdo con la **SSC**, Luis Ángel "N" sería el tercer detenido por el atraco a la sucursal de Berger, registrado el pasado 26 de junio. [Excélsior](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Detenido al
intentar vender
moto robada
por internet

